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去る４月２３日（金）大穂地区区会連合会（４０区会）が大穂支所で開催されました。平成２１年度事業・決算報告

及び平成２２年度事業計画・予算（案）について了承されました。この中で毎年市業務委託料（1900円／戸）から区会

連合会会費、戸当り 230 円が天引きされてきましたが、繰越残高（44 万円）等を考慮し戸当り 150 円と減額すること

で承認されました。また、従来視察研修費として徴収されていた負担金も各区 12,000 円が参加者負担方式を取り入れ

若干減額されることになりました。 

なお、回覧物等配送業務の際の事故に係る傷害保険が区長、副区長及び班長に適用されますので発生した場合は、ご

報告願います。 

さらに、市生活安全課より自主防災組織に関する説明と社会福祉協議会から事業報告及び６月２８日（月）から大穂

支所１階に移転する旨の報告がありました。 

 

連合会での市長挨拶から 

 つくば市が発足して 22 年ほど経過し、国が注力し

て開発された学園地区と旧町村等周辺地域との違いが

顕著になってきています。今年度の予算は、市庁舎新

築事業が完了し641億円と昨年の670億円から30億

円ほど縮小します。収入も現在の経済状態を反映し、 

法人税・市民税等でこの2年間で約20億円の減収と 

なっています。一方、市行政が行ってきたサービスは、即

座に減らすことが出来ないため、事業の廃止、縮小、効率

化等が思うようにはいかないためギャップを生じています。 

 重点目標として、①少子化対策、②環境対策、③地域の

安全・安心対策の３点をあげています。 

① 少子化対策 

       学園地区は、TXが入り流入増となっているが、

周辺地域は、高齢化と少子化が進んでいます。

学園地区は高齢化率は8.7%、周辺地

域は26%市全体で16%となってい

ます。学園地区には、平成24

年度開校に向け春日地区に小

学校と中学校を各１校づつ増

設します。（小中一貫校） また、少子化への歯

止めとして、民間の保育園、放課後児童クラブ、

子育て総合支援センタ等の建設・増設及び相談

業務の強化、また、不妊治療、髄膜炎治療ワク

チン費用の補助等を検討しています。 

 さらに、市立病院(48 病床)も建物が 50 年を

経過し老朽化するとともに、費用の６割を一般

会計から支弁しており、経営改善では難しい状

況であり廃止を含め検討しています。 

また、出産対応医療施設も４箇所となってお

り、終産期医療施設についてプロジェクトチー

ムを立上げ検討を開始しています。 

      高齢者対策としては、元気がある、生きが

い造りの施設を充実させるため、公園に遊具の

設置、老人介護施設の建設等を考えていますが、

当然、若干の介護保険料の増額を市民にお願い

することになります。 

② 環境対策 

大学、研究機関と連携し対策を検討してきた。

健康対策等から自転車道路の充実、つくバスの抜

本的見直しを行い、市庁舎新築に伴い６つのシャ

トルと従来の支所循環を廃止しデマンド巡回タク 

 

シー（相乗り）の設置により平成２３年度から実

施することとし住民の意見を反映しているところ

です。 

 

 

去る４月２３日（金）大穂地区区会連合会総会開かれる！！ 
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③ 地域の安全・安心対策

 現在、つくば市の自警団には 6,000 名が登録さ

れており、地域の安全・安心は自分達で守ろうと

する意識が醸成されつつあります。防犯灯は年間

300 箇所を増設しており修繕、電気料金補助等を

実施しています。また、市統合庁舎の建設により

市所有の車、460 台も大幅な削減が図れると共に

庁舎間の調整時間／作業の削減、スムーズな対応

等統合化のメリットが期待できます。また、つく

ば駅前のバスターミナルのリニューアルにより、

従来のバス・タクシーのためのターミナルから駅

利用者のための利便を考慮したものとなります。

送迎用自家用車の利用（約35台）も駐車20分以

内であれば無料とする料金設定もしてスムーズな

送迎を考慮して５／１からオープンします。さら

に、クリーンセンターには、温浴施設、天然芝の

スポーツ多目的広場の設置等を完了し、この６月

から開設します。 

   「広報つくば」は、今までの折込チラシ方式か

ら新聞ポスティング方式に変更し区会未加入者

にも行き渡るよう改善することとします。 

以上、市も対策等を実施していますが皆様のご協力

をお願いいたします。

平成２２年度春のイベント

① 平成 22 年 5 月 8 日(土)  

      14 時～  初代つくば市副市長 井坂 敦見氏 講演 市庁舎 2 階 

② 平成 22 年 5 月 9 日(日)  

      10 時～ 花畑諮問委員会準備会 

③ 平成 22 年 5 月 16 日(日)  

      1４時 30 分～ 前横浜市長 中田 弘氏 開演 市庁舎 2 階 

      13 時 30 分～ 花畑住環境を守る会  花畑集会所 

④ 平成 22 年 5 月 19 日(水) 

      13 時～ くすのき隊発足式と児童との対面式 

⑤ 平成 22 年 5 月 23 日(日) 

      10 時～  ひだまり公園 花壇の耕転、整備 

⑤ 平成 22 年 5 月 30 日(日)    

      各班対応  一斉清掃 

      10 時～  春の花植え・・・ひだまり公園花壇 

        

花畑住環境を守る会からのお知らせ 

花畑住環境を守る会（「守る会」と呼んでいます）は、

発足してから４年目を迎えました。4月25日の守る会で

は、新しく二人の方（うち女性１名です！）の参加をい

ただき、花畑地区の防災および防犯について話し合いを

進めました。前回までの内容は、自治会総会で報告およ

び回覧でお知らせしています。 

 今回の集まりでは、作成中の防災ドラマ（各戸配布を

予定しています）を役立つものとするため、ドラマを参

考に避難の練習を行うという計画を立てています。また、

多くの人達が参加して行う花畑地区の安心・安全のため

の活動（防犯ボランティア）の内容とそのための組織づ

くりを行っています。今後、話し合いの内容についてこ

の「花畑ニュース」で報告してまいります。 

 次回の「守る会」は 5 月 16 日午後 1 時半から花畑集

会所でおこないます。防災・防犯および守る会の活動に

ついてのご意見をお寄せください。守る会の集まりに参

加いただきご意見を述べていただくことも歓迎です。 

皆様のご協力をお願いいたします。 

連絡先 小林（Tel.029-864-7467） 

 

 

創刊にあたり 

 この「花畑ニュース」は、昨年単発回覧方式で発行しましたものを各戸配布にすることにより情報を広く皆様と共有

することを主眼に創刊するもので、花畑住民に関連するいろいろなイベント情報、様々な出来事ニュース、問題点と課

題等を掲載していきたいと思います。更に会員の皆様には自治会、守る会、シルバークラブ、子ど

も会、スポーツクラブ等の活動状況をお知らせすることにより、共に自分も参加してみようかと思

って参加していただければ幸いです。花畑に住まいを設けたことは何かの縁です。特に、子供達に

楽しい思い出となる、より良い場を提供し且つ、住民の皆様のコミニュケーションが図れるように

なれば尚幸いです。（自治会 大塚）
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